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Anfragen und Anträge zur Ortsratssitzung am 21.02.2018 der CDUFraktion StadeHagen 

Sehr geehrter Herr Dittmer, sehr geehrte Frau Bardenhagen, sehr geehrte Damen und Herren, 

hiermit erhalten Sie die Anfragen und Anträge der CDU‐Fraktion Stade‐Hagen für die Ortsratssitzung am 21. Februar 
2018. 
 
Anträge: 

1. Die CDU‐Fraktion beantragt zu prüfen, inwieweit die Planung eines zentralen Spielplatzes in Schulnähe mit 
einhergehender Schließung von anderen Spielplätzen (z.B. Bussardweg) möglich ist. 

 
Anfragen: 

1. Die CDU‐Fraktion fragt an, wann die Erneuerung des Friedhofwegweisers geplant ist, da dieser durch die 
Neugestaltung des Friedhofs in Hagen nicht mehr aktuell ist? 

 
2. Die CDU‐Fraktion fragt an, wie weit der Stand der Planungen bezüglich eines Fußwegs am Steinbeck zwischen 

Bushaltestelle und Odamm ist? 
 

3. Die CDU‐Fraktion fragt an, wie die Planung der Sanierung der Straße zum Lichtenberg im Frühjahr 2018 genau 
aussieht? 
 

4. Die CDU‐Fraktion fragt an, wann die Hinweisschilder zur Gewichtsbegrenzung auf 2,5 T in Bezug auf die Brücke 
zur Hagener Mühle abgebaut werden? 
 

5. Die CDU‐Fraktion bittet um einen Sachstand zum Gewerbegebiet Steinbeck? Wie weit ist die Entwicklung? 
 

6. Die CDU‐Fraktion fragt an, wann die im Mai 2017 von der Stadt zugesagten Piktogramme in der Brandenburger 
Straße erneuert werden? 
 

7. Die CDU‐Fraktion fragt an, mit welcher Deckschicht (wassergebundene Deckschicht oder Pflaster‐ oder 
Asphaltdecke) der Fußweg zum Friedhof nun hergestellt wird? 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Florian Dankert 
Fraktionsvorsitzender 


